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Veranstaltungen 

 

Wie jedes Jahr haben wir im Februar 2020 bereits für die Sommer Berlinfahrt geplant, die 

allerdings bereits früh abgesagt werden musste. Die Pandemie hat dafür gesorgt, dass wir in 

der 1. Welle alle Veranstaltungen erstmal abgesagt haben, da die optimalen Technischen 

Gegebenheiten nicht gegeben waren.  

Einmal im Monat fanden unsere Vorstandssitzungen über Zoom statt.  

Unser weiterer Hauptfokus lag darauf, Veranstaltungen wie Pizza & Politics mit anderen 

Kreisverbänden durchzuführen, wie z.B. das Pizza & Politics mit Niels Annen. Die 

Organisation waren mitgetragen von den Jusos Stormarn, Jusos Segeberg und Jusos 

Pinneberg, Dazu gab es eine Vorstellungsrunde der Juso Landesvorstands Kandidierenden 

2020 mit Stormarn und Segeberg 

Wir haben ein Neumitgliederseminar veranstaltet, das gut besucht war.  

Kurz vor der Winterpause haben wir eine digitale Weihnachtsfeier in kleiner Runde 

veranstaltet. 

Eines der weiteren Pizza & Politics fand zum  01. Mai 2021 mit Dr. Nina Scheer statt.  

Das letzte Pizza & Politics mit Dorothea Siemers, als (damalige) Bewerberin für den 

Wahlkreis Nord zur LTW war dann die erste Präsenz Veranstaltung.  

Wir wollten aber Hauptaugenmerk auf Ihre Aufgabe als Gleichstellungsbeauftragte werfen 

mit dem Titel: „Wie feministisch ist die SPD?“ 

Geplant ist noch in diesem Jahr ein Neumitgliederseminar. Wir diskutieren dazu über eine 

Außerordentliche Kreiskonferenz um Anträge für die nächste Landeskonferenz im März, aber 

auch um unsere Arbeit mehr aus der Mitte heraus zu gestalten.  

Ergänzend hatten wir einen  

 

Jahreshauptversammlung 

 

Am 10. April 2021 fand die Jahreshauptversammlung statt. Diese fand erstmalig in einem 

Hybridkonzept statt. Heißt bis auf teile des bisherigen Vorstandes + Präsidium sind am 

ersten Teil in Präsenz anwesend. Wir haben ein Online Tool für Abstimmungen genutzt. Wir 

haben unter anderem eine größere Satzungsänderung beschlossen, worunter eine 

Doppelspitze möglich ist, aber auch die Umbenennung der Jahreshauptversammlungen in 

Kreiskonferenz. Die Pause fand mit der Beantragung einer Unterbrechung statt. Die 

Vorstandswahlen wurden mit einer Briefwahl durchgeführt. Alle Anwesenden Mitglieder bei 

der JHV konnten somit alle Delegationsposten + den Vorstand neu wählen.  



Am 08. Mai fand dann die Wiederaufnahme desser statt. Dieses Mal haben wir die 

vorgeschlagene Zählkommission gewählt und diese konnte dann in Präsenz auszählen.  

 

Gewählt wurden:  

 

➢ Jason (Sophie) Hinz – Vorsitzende*r (damals noch mit Männlicher Bewerbung) 

➢ Lena Kelm – Vorsitzende 

➢ Victoria Schwerdtfeger – Stellv. Vorsitzende 

➢ Florian Falkenberg – Stellv. Vorsitzender 

➢ Philipp Zühlsdorf - Beisitzer 

➢ Piet Jonas Voß – Beisitzer 

 

Jusos aus dem Herzogtum in den Landesvorstand 

Wir haben Sophie in Ihrer Kandidatur für den Stellv. Landesvorsitz der Jusos Schleswig-

Holstein 2020 und 2021 unterstützt. Dazu gab es jeweils Social-Media Beiträge. Sie wurde 

auf der Landeskonferenz 2021 in Lübeck zur Stellv. Landesvorsitzenden gewählt. 

Florian wurde dazu in den Landesvorstand kooptiert, für die Gründung einer Azubi -und 

Beschäftigtengruppe.  

 

Mitgliederentwicklung 

 

Wir haben einige Ummeldungen in unseren Kreisverband, sowie einen konstanten Zuwachs 

an Neumitgliedern 2020. 2021 ist dies eingebrochen. Wir hatten Austritte, sowie Eintritte. 

Wir bewegen uns Konstant zwischen 94-100 Mitgliedern.  

Auf den Veranstaltungen der Landes Jusos, sind wir oftmals zahlreich vertreten und sehr 

aktiv. Dies hat sich stark zu den Vorjahren verändert.  

 

Kommunikation mit anderen Juso -und SPD-Verbänden 

 

Der Austausch zwischen den Jusos Herzogtum Lauenburg und den anderen Juso 

Kreisverbänden in Schleswig-Holstein war sehr gut. Die digitalen Möglichkeiten haben 

übergreifende Möglichkeiten für gemeinsame Veranstaltungen, Anträge und generellen 

Austausch deutlich verbessert. Die Verbindung zur Ortsgruppe Geesthacht wurde deutlich 

verbessert und wieder hergestellt, ebenso besteht Kontakt mit dem Kreisvorstand der SPD, 



mit unserer gewählten Beauftragten Lena Kelm.  Dazu haben wir Kontakt unter anderem zu 

den Jusos Bergedorf durch das Bündnis bekommen (dazu mehr weiter unten) 

Wir haben den Austausch mit Ortsvereinen angefangen zu verbessern. Regelmäßig wollen 

wir uns mit OV’s aus dem Herzogtum treffen, um Gemeinsamkeiten zu finden und 

Hemmschwellen abzubauen. Angefangen haben wir in Lauenburg. In Mölln waren wir zur 

BTW mit dem Wahlkampfbus der Landes Jusos mit dabei, sowie bei der Vorstandssitzung 

davor. Dies soll weiter mit anderen OV’s geführt werden im Pandemischen Rahmen. 

 

Kommunikation mit anderen Jugendverbänden 

 

Wir haben zum Feministischen Kampftag gemeinsam mit der Grünen Jugend Ratzeburg vor 

dem Ratzeburger Rathaus eine Kundgebung abgehalten und selbstgebastelte Schilder 

mitgebracht. Zu dem Anlass gab es auch eine Pressemitteilung.  

Mit den Jungen Liberalen und der Grünen Jugend Geesthacht, sowie Ratzeburg haben wir an 

einem Vernetzungsabend veranstaltet und die Kosten für den ersten Abend selbst 

übernommen. Da fanden spannende Diskussionen statt. Bei dem nächsten ist eine der 

anderen Organisationen dran.  

 

 

Sonstiges 

 

Es gab ein paar Pressemitteilungen in der Herzogtum Direkt, sowie der LOZ.  

 

 

 

 

 

 

  


